



Breve Reseña Histórica del Edificio Gual Y España

El edificio que actualmente ocupa La Cámara Municipal de Caracas hoy llamado Edificio Gual y España, no se tiene información exacta de sus orígenes dado que no es una edificación de carácter histórico. Podemos referir que fue levantado por el arquitecto Rubén Rivero G. a través de la constructora edificación C.A. La misma fue construida en víspera del cuatricentenario de Caracas en 1966.

La edificación ha albergado distintos entes tanto privados como públicos, comenzando con el Banco La Guaira, en su primera sede el Gobierno del Distrito Federal, Alcaldía Metropolitana de Caracas, Gobierno del Distrito Capital y finalmente, distintas comisiones de la Cámara Municipal de Caracas.

Por último, dicha edificación fue concebida para uso de oficinas administrativas mas no de carácter histórico, por lo que su importancia, como tal es de poca relevancia a pesar, que se encuentra en el casco histórico de Caracas, y más aun de la emblemática esquina de La Torre